
 

 

 新人戦を終えて No.２ 

   全力で練習を頑張る （卓球部）        

  先週の土曜日に、僕たち卓球部は小松市新人大会に出場しました。この大会の少し前に、僕たちは

顧問の小野先生から「団体戦は優勝、個人戦ではベスト 4 独占を目標に頑張ろう。」と言われました。そ

の時僕は「だいぶ難しいし、そもそも人数いないじゃないか。」と思い、かなり焦っていました。しかし、西田君と山口君が

団体戦に出場してくれました。この 2 人がいなかったら目標達成の可能性が０になっていたので 2 人には感謝しかありま

せんでした。  

 当日は思っていたより楽に試合が進み、目標のうちの 1 つを達成できました。個人戦でも団体戦と同じ人と当たったこと

で相手の弱点を突くことができ、ベスト 4 へ勝ち上がることができました。さらにほかの全員がベスト 4 へ勝ち上がり、2 つ

目の目標を達成することができました。その後の戦いも緊張感 0で挑むことができ、結果 3位になれました。  

 次は加賀地区大会です。今回よりもさらに強い相手と対戦することになります。練習を全力で頑張りたいです。  

 

 チーム一丸となってがんばる（野球部）           

 22，23，24日と弁慶スタジアムで新人戦があった。1回戦は松陽中学校だった。人数も多く、力のあるチームだったが

初回から雰囲気で圧倒することができた。その日は、学校でのアップから、声も出ていていい雰囲気だったので全員がい

い表情で試合に臨むことができた。準決勝では、最終回までは同点のいい試合だったが、最終回に 5点取られてしま

い、負けてしまった。みんな落ち込んでいたが、そのあと全員で試合を見ているうちに、だんだんと元気を取り戻していっ

た。3位決定戦では、チーム全体が雰囲気を良くしようと頑張っているのが伝わってきた。そのおかげで、勝利することが

できた。加賀地区大会に出場できるようになったので、チーム一丸となって頑張りたい。  

 

 勝てたけど課題を次にいかす （バスケットボール部）          

 昨日の試合では 2点差で勝つことができた。でも、ミスが多く相手に点を入れられたり、またディフェンスの中に入られ

た場面もあるので、加賀地区大会に向けて守りや攻撃のもっと厳しい練習をして、自分たちが立てた目標を達成するた

め、がんばりたい。   

 一つひとつを全力で（チアダンス）               

 10 月 14 日に大阪でチアダンスの予選大会があります。今年は１３チーム中３チームしか全国大会へ出場することがで

きません。そしてライバルのチームは毎年全国大会上位に入っている強豪のチームばかりです。でも、そんなことは関係

なしに自分達を信じて踊り切ります。そして全国大会の切符を勝ち取れるようにベストを尽くします。私のモットーは「１本１

本全力で踊りきる」なので頑張ります。  

 普段の練習を頑張りたい（バレーボール部）           

  試合中声が出ていていいなと思いました。それに加えて保護者からの応援もあり、試合を楽しむことができました。やっ

ぱり技術的な問題はあったので、次の大会までうまくなれるように頑張りたいと思います。私は、レシーブを丁寧にあげる

ことができてよかったところもあったけど、ディグをもっと上げられるようにしたいです。練習では皆が真剣にできるようにし

たいと思います。チームメイトとのコミュニケーションも大切に普段の練習を頑張りたいと思います。  

 

  まだ終わってない新人（ライオンパワー）           

 北信越をかけた試合が先週の土曜日にあった。僕たちはその試合に勝って北信越に行けるようになった。北信越で

は、周りのチームは強いと思うけどチーム皆で全力を尽くして勝てるように頑張ります。  
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  大事なのは１人１人が盛り立てていくこと （野球部）         

 新人戦初戦の相手は松陽中学校で、こっちが全員で 13人に対して相手は 24人ぐらいいて、数でいえば負けていたが

こっちのほうが声とかが出ていたし相手がそれに飲み込まれてくれて勝てたと思う。準決勝は自分たちと同じ合同チーム

で戦ったが、1 回戦の時ほど声があまり出ていなくて接戦となり、最終回で流れが悪くなり負けてしまった。だが 3 位決定

戦では、芦城中とやることが決まった。この試合に勝たないと次の大会には行けないので芦城戦はみんなで声をかけよう

と決めて戦った。それもあってか勝って 3位になれた。今大会で学んだのはチーム 1人 1人が声を出して盛り立てていく

ことが大事だと分かった。  
 加賀地区大会でリベンジをする（陸上部）        

 今回の新人戦は、悔しい結果が多くて喜べなかったです。リレーは、１位を目指して頑張ったけど０．５秒の差で松陽中

学校に負けてしまったので、加賀地区でリベンジしたいです。でも、陸上部全員が入賞することができたので良かったで

す。１か月後の加賀地区までに練習して自己ベストを出せるように、リレーで決勝まで行けるように頑張りたいです。  

 

 しっかり練習して加賀地区に挑む（卓球部）       

  新人戦ではキャプテンの宣言通り団体戦では優勝、個人戦では１から４位独占を達成することができました。次の加賀 

地区大会に向けて、優勝したからって慢心せずにしっかり練習して、加賀地区大会に挑みたいです。     
 

 練習を丁寧に取り組む（バレーボール部）              

 サーブで無回転サーブをうてるようにする。そして、百発百中でコートの中に入るようにする。サーブカットでは、ボール

の正面に入って腕を動かさずにとる。スパイクでは、ボールにかぶらずに打てるようにして、真っすぐ腕をおろす。部活の

とき、みんなに聞こえる声を出す。県選抜予選に向けて、ボールが乱れたときカバーをしてスパイクに繋げられるよう、練

習を丁寧に取り組んでいきたいと思った。  

 

 今までにない景色（バスケットボール部）               

 ９月２３日、２４日に大会があった。初戦の相手は中海中学校。中海中学校はとても強い学校だ。  

中海中学校はこの新人戦で１位だった。  

 ２日目の試合は板津中学校。最初は１０点差ぐらいを保っていたが、後半で相手はどんどん巻き返した。２点差ま

で追い詰められた。ギリギリ２点差で勝つことが出来た。とっても嬉しかった。今までにない景色を見ることが出来

た。加賀地区大会は強豪校のチームもいる。1勝を目指し、また練習に励みたい。  

 

 練習を頑張る（ハンドボール）                  

  昨日は新人戦があった。新人戦の結果は、3 位という結果だった。大会 1 日目は惜しくも南部に逆転されてしまい負け

てしまった。自分の悪かった点を考えると、その日はディフェンスではチームに貢献していたが、シュートをあまり打てて

いなかった。大会 2 日目は、板津に勝って新人戦は３位という結果になった。このような新人戦を通して、次の大会では

南部や芦城 に勝てるように左サイドと右サイドのシュート率を上げることとよりディフェンスをうまくできるよう日々の練習を

一生懸命したい。 

 

 すごいと思ってもらえる演奏をめざす（吹奏楽部）   

  10月に文化祭での演奏がある。Komatsu九で演奏してきた曲がいくつかあるので、さらに精度をあげて、ユーモアあふ

れる演出をしていきたい。楽しさも必要だが、聴いていてすごいと思ってもらえるような演奏にしたい。  

 11 月にアンサンブルコンテストがある。私は木管楽器をしていて、パートリーダーでもある。木管は４人いて、そのうち３

人は 1年生だ。２年生が私だけなので、金賞をとれるように、これからさらに集中して練習していきたい。  


